
Rapport réunion statutaire 20/10/23 :   

Adresse du jour :   

La Loggia Enoteca, 159 Chaussée de Thuin, 6032 Mont sur Marchienne  

Membres présents : 26 

Visiteurs et invités:  Fabian Delobbe, Directeur de FEDASIL de Jumet 

YEP:  Augrace, Benjamin, Delphina, Ramiros et .. 

 

Compensations : - 

Menu :   
Tartare de thon rouge  ——  Mille-feuille  ——  Tarte aux Myrtilles  

Visite du Centre FEDASIL :   

Une douzaine de membres et nos YEP ont visité le Centre d’Accueil des Demandeurs d’Asile à 

Jumet à partir de 11 h 15. Son directeur et le responsable de la communication ont d’abord 

présenté une vidéo traçant un petit historique et le rôle du Centre. Ce dernier peut accueillir 

jusqu’à 248 personnes. Les résidents ont la liberté de circulation, mais doivent toujours laisser leur 

badge s’ils sont hors les murs de façon à savoir toujours qui se trouve dans les bâtiments en cas 

d’incendie ou autre catastrophe interne. Ils sont répartis dans différentes ailes des bâtiments selon 

certaines catégories de réfugiés (Enfants, femmes avec enfants, PMR, hommes seuls,…). Il y a 

un service de repas préparés par une société extérieure. Est également mis à disposition une 

cuisine communautaire.  

Des questions – réponses ont été nombreuses. Les participants sont satisfaits d’avoir eu 

l’occasion de mieux comprendre le rôle de Fedasil et remercient leurs guides. 

Le groupe rejoint le restaurant La Loggia vers 12 h 40. 

Communications:   

* Le président remercie les YEP pour leur présence.  

* Comme étant présent à la découverte de Fedasil, le président tenait à remercier son directeur 

venu nous rejoindre au repas de ce midi. Il retrace aussi quelques aspects intéressants de la 

visite. 

* Le président rappelle la RS prochaine, du 27 octobre. Aucun visiteur ne devrait être accepté. 

Car, elle débutera par une AG extraordinaire avec un seul point à l’ordre du jour, l’augmentation 

de la cotisation des membres, hors mis le 85+. L’inflation, plus de 12 % depuis 2021, année de 

fixation des montants en cours, conduit à demander à couvrir les frais augmentés de notre 

restaurateur. Comme le coût du repas est intégré dans la cotisation, il sera proposé une 

augmentation de 10 €, qui sera intégrée, par ailleurs, au coût du repas pour les 85+. 

* Certaines prises de parole, comme de Willy, voudraient déjà ouvrir le débat. Le président y 

coupe court. Les avis pourront s’exprimer lors de la prochaine réunion. 

* Alain commente certains événements sportifs locaux passés et à venir. 

* Bientôt, une soirée prestigieuse aura lieu pour les 100 ans du RC Ostende.  

 

   



Présentations:   

Aucune ce jour  

Cloture:   

Le président remercie l’invité et les YEP pour leur présence.   

Agenda:   

* 28/09 : Réunion à la Loggia, AG.  

* 03/11 : RS à la Loggia 

* 10/11 : RS à la Loggia.  

Bonne lecture. 

Guy Béart, Secrétaire adjoint 

 


